

Libur Sekolah Tiba, Naik Whoosh Aja Cukup Bayar Rp 75.000 – Rp 100.000

Category: News
19 Juni 2025



Libur Sekolah Tiba, Naik Whoosh Aja Cukup Bayar Rp – Rp

Prolite – Libur sekolah akan tiba sudah ada rencana akan berlibur kemana dengan anak-anak? Naik Whoosh mungkin bisa menjadi salah satu rekomendasi untuk mengisi waktu libur tiba.

KCIC memili rute pendek untuk memperkenalkan layanan Whoosh atau kereta cepat yang pastinya dengan tarif yang sangat terjangkau.

Mengisi waktu libur sekolah tiba nanti tidak perlu merogoh

kocek dalam, meski dengan buget yang minim kamu sudah bisa menikmati liburan tanpa membosankan.

Kali ini Whoosh memiliki tarif mulai dari Rp 75 ribu hingga Rp 100 ribu saja sudah bisa menikmati perjalanan yang tak terlupakan.

Masyarakat dapat membeli tiket kereta cepat rute Padalarang – Tegalluar Summarecon maupun sebaliknya seharga Rp75 ribu dengan waktu tempuh 14 menit, sementara rute Halim – Karawang maupun sebaliknya tersedia dengan tarif Rp100 ribu dan waktu tempuh hanya 15 menit.

Tiket Whoosh rute pendek dapat dipesan melalui kanal online yaitu aplikasi Whoosh, website , Access by KAI, Livin' by Mandiri, BRImo, Wondr by BNI, serta Traveloka, maupun secara offline di loket dan vending machine di stasiun.

General Manager Corporate Secretary KCIC Eva Chairunisa mengatakan, dibandingkan dengan perjalanan darat yang bisa mencapai sekitar 60 menit untuk rute yang sama, pilihan ini dinilai jauh lebih efisien.

“Whoosh rute pendek ini sangat cocok dimanfaatkan saat liburan sekolah. Selain cepat dan bebas macet, tarifnya yang terjangkau juga memberi kesempatan bagi orang tua untuk mengenalkan pengalaman naik kereta cepat kepada anak-anak, sekaligus menjadikan perjalanan sebagai momen edukatif dan menyenangkan,” ungkap Eva dalam keterangan tertulisnya.

Untuk menambah kenyamanan penumpang selama masa liburan, KCIC juga menyediakan berbagai fasilitas pendukung di tiap stasiun rute pendek. Di Stasiun Karawang, penumpang bisa memanfaatkan shuttle gratis menuju Grand Outlet Karawang, pusat belanja premium yang cocok untuk wisata keluarga.

Dari Stasiun Tegalluar, tersedia shuttle gratis ke Summarecon Mall Bandung dan Jatinangor National Golf, yang menawarkan pengalaman rekreasi dan belanja yang lengkap di kawasan

Bandung Timur. Sementara itu, Stasiun Padalarang turut dilengkapi dengan berbagai kemitraan strategis dengan lokasi menarik, seperti destinasi wisata dan penginapan dengan berbagai penawaran menarik lainnya cukup dengan hanya menunjukkan tiket Whoosh.

Eva menjelaskan, penyediaan intermoda dan penawaran menarik ini bertujuan untuk memberikan nilai tambah bagi penumpang yang memanfaatkan Whoosh rute pendek untuk libur sekolah kali ini

“Dengan tarif terjangkau dan konektivitas yang luas, kereta cepat siap mendampingi momen liburan yang lebih seru dan berkesan,” tutup Eva.

Pendaftaran Tiket Gratis Tahap 2 Kereta Cepat Jakarta Bandung Segera di Buka, Catat Tanggalnya 24 September 2023

Category: News
19 Juni 2025



Pendaftaran Tiket Gratis Tahap 2 Kereta Cepat Jakarta Bandung Segera di Buka, Catat Tanggalnya 24 September 2023

Prolite – Untuk seluruh warga yang ingin merasakan sensasi naik Kereta Cepat Jakarta Bandung (KCJB) bisa mendaftar melalui tahap 2.

Pendaftaran uji coba gratis KCJB tahap 2 yang di buka mulai tanggal 24 September 2023, sedangkan pembukaan untuk tahap ke 1 sudah di buka sejak tanggal 17 September 2023.

Simak cara dan syarat untuk mendapatkannya tiket gratis uji coba Kereta Cepat Jakarta Bandung.

Untuk seluruh masyarakat yang ingin mendapatkan tiket gratis KCJB cukup dengan mengakses websaite atau situs resmi yang di sediakan KCIC yaitu

Setelah melakukan pendaftaran melalui link resmi KCIC tersebut, calon penumpang akan mendapatkan email berisi kode registrasi sebagai bukti pendaftaran yang nantinya akan berfungsi sebagai e-tiket saat hari H perjalanan.

Setiap pendaftar dapat memesan tiket gratis maksimal untuk dua penumpang. Satu NIK (Nomor Induk Kependudukan) atau nomor KTP hanya berlaku untuk pemesanan satu kali selama masa uji coba tanpa bayar ini.

Pemesan wajib mengisi data diri dan memilih jadwal keberangkatan, serta menyetujui syarat dan ketentuan yang berlaku dengan perjalanan berlaku pergi pulang (PP), juga wajib mengikuti uji coba sesuai jadwal perjalanan KCJB.

Untuk memastikan keselamatan penumpang, masyarakat yang ada dalam manifes perjalanan uji coba gratis naik Kereta Cepat Jakarta Bandung ini dilindungi oleh asuransi perjalanan.

Maka dari itu penting bagi seluruh calon penumpang KCJB harus mengisi data dengan lengkap dan benar ketika hendak melakukan pendaftaran.

Kegiatan ujicoba KCJB yang akan berlangsung hingga 30 September 2023 ini memiliki kuota terbatas yaitu 500 tempat duduk untuk setiap perjalanan.

Sementara dari KCIC menyediakan 4 jadwal perjalanan PP, sehingga total perjalanan dalam sehari terdiri dari 8 perjalanan.

Dari 4 jadwal yang di keluarkan oleh KCIC untuk pemberangkatan Kereta Cepat Jakarta Bandung, dua diantaranya keberangkatan dari Stasiun Halim Jakarta Timur.

Serta dua keberangkatan lainnya berasal dari Stasiun Tegalluar yang berada di Kabupaten Bandung.

Adapun waktu keberangkatan relasi Stasiun Halim – Tegalluar PP terbagi menjadi dua jadwal yaitu pada pukul dan WIB, serta relasi Stasiun Tegalluar – Halim PP juga pukul dan WIB.

Catat Tanggalnya, Tiket KCJB Gratis 3 Bulan

Category: News

19 Juni 2025



JAKARTA, Prolite – Tiket Kereta Cepat Jakarta Bandung (KCJB) akan digratiskan bagi seluruh masyarakat yang ingin mencoba kereta cepat.

Kereta Cepat Jakarta Bandung (KCJB) memasuki masa uji coba, kecepatan kereta cepat kini menyentuh 300 km/jam sedangkan untuk puncak kecepatan untuk KCJB di angka 385 km/jam.

Hingga kini pihak KCIC masih terus mengoptimalkan untuk kecepatan KCJB. Bukan hanya berfokus dengan masa uji coba kecepatan KCJB saja tapi KCIC juga mempersiapkan dari sisi SDM.

Penerimaan dan pelatihan untuk pegawai KCJB terus dilakukan di berbagai daerah.

Menurut jadwal peresmian Kereta Cepat Jakarta Bandung pada 18 Agustus 2023 yang akan di resmikan langsung oleh Presiden Republik Indonesia Joko Widodo.

Kabar baik untuk seluruh masyarakat yang ingin mencoba kereta cepat, pasalnya pemerintah memberikan gratis bagi siapa saja yang mau mencoba.

Pemerintah akan memberikan tiket gratis untuk para penumpang yang ingin merasakan kereta cepat selama 90 hari atau sama dengan 3 bulan.

Bagi warga yang ingin mencoba kereta cepat bisa mendaftar untuk memesan tiketnya karna kapasitas kereta sekitar 600 penumpang.

Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil tau yang akrab di sapa Kang Emil mengungkapkan pengalamannya setelah mencoba menggunakan kereta cepat yang melaju dengan kecepatan 354 km/jam. Meski berkecepatan tinggi namun penumpang sangat nyaman saat berada di dalam kereta.

“Alhamdulillah tadi saya tes 354 km/jam, jadi 20 menit ke Padalarang. Rasanya kayak baru masuk toilet keluar sudah sampai di lokasi,” ungkap Kang Emil di kutip dari .

Setelah nantinya kereta cepat jurusan Bandung Jakarta sudah beroperasi pemerintah akan mengkaji proyek kereta cepat tahap kedua yang menyambung rute Bandung ke Surabaya.

“Sekarang sudah mulai kajian tahap dua dari Bandung, Kertajati (Majalengka), Jogja, Solo, sampai Surabaya dengan teknologi dari Tiongkok (China),” tutup Kang Emil.